

# BOLETÍN INFORMATIVO

JULIO  
2023



SUPERIOR TRIBUNAL  
DE JUSTICIA

# Juramento para cubrir cargos en el Poder Judicial.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, el lunes 3 de julio tomó juramento a magistrados y una funcionaria del Poder Judicial que cubrirán los cargos de camarista, jueces y defensora, distribuidos en las dependencias de la 1ª y 2ª Circunscripción Judicial para las localidades de Posadas, Garupá y Bonpland.



El Salón de Usos Múltiples del Edificio de Tribunales fue el escenario para la ceremonia de Jura que, contó con la presencia de los ministros del STJ: Cristian Marcelo Benítez; Froilán Zarza; María Laura Niveyro, Ramona Beatriz Velázquez, Jorge Antonio Rojas, Cristina Irene Leiva y el procurador general de la Provincia, Miguel Ángel Piñero.

En la ceremonia estuvieron acompañando a la Presidente autoridades del Poder Ejecutivo Provincial: Carlos Omar Arce, vicegobernador de la provincia de Misiones; Pedro Marinoni, subsecretario de Seguridad y Justicia; Juan Pablo Ramírez, secretario de gobierno en representación de la Municipalidad de Posadas y el intendente de Bonpland, Juan Carlos Bueno.

En concordancia con lo establecido en el Art. 158 de la Constitución de la provincia de Misiones, Venchiarutti Sartori procedió a tomar juramento de Ley a: Valeria Schneider para ocupar el cargo de Vocal de Cámara de Apelaciones en lo Civil, Comercial, de Familia, Violencia Familiar y Fiscal Tributaria de la ciudad de Posadas; Silvina Inés Bacigalupi en el cargo de Jueza de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 2 para la ciudad de Posadas.

En tanto, juraron Micael Giménez Hummel en el cargo de Juez de Paz Titular Letrado de Segunda categoría para la localidad de Bonpland y Laura Viviana Wolhein en el cargo de Defensora de Primera Instancia en lo Civil, Comercial, Laboral y de Familia para la localidad de Garupá.

*“Para los que estamos en el Superior y los integrantes del Consejo de la Magistratura, este es hoy un día de fiesta, por la cantidad de participación y de personas que han sido convocadas y que están hoy acompañándolos”.*

*“Ustedes han sido muy valientes. Las felicito porque realmente sé de dónde vienen, todo lo que han trabajado. Muchas gracias por el compromiso”.*

*“Que la responsabilidad que asumen hoy no se calque solamente con gritar contra la injusticia y la bajeza. Contra la injusticia, mucho trabajo, mucho compromiso y más justicia. Y contra la bajeza, toda la honestidad y lealtad que pueden ofrecer. Bienvenidos, felicitaciones, muchísimos éxitos”*

Rosanna Pía Venchiarutti Sartori

# Fue aprobado el pliego de Juan Manuel Díaz como Ministro del Superior Tribunal de Justicia.

En la Cámara de Representantes el jueves 6 de julio se dio acuerdo legislativo a la propuesta del Poder Ejecutivo, que dio refrenda a la designación del Dr. Juan Manuel Díaz, que se desempeñará en el cargo de ministro del Superior Tribunal de Justicia, en el lugar que ocupaba la Dra. Liliana Mabel Picazo hasta el pasado 23 de mayo del corriente año, fecha en la que lamentablemente el Poder Judicial perdió a tan prestigiosa integrante.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori fue acompañada de sus pares los ministros: Cristian Marcelo Benítez; María Laura Niveyro; Ramona Beatriz Velázquez; Jorge Antonio Rojas y Cristina Irene Leiva, que asistieron a la sesión ordinaria en la que se aprobó el pliego de designación del nuevo ministro Díaz.

Además, estuvo presente Carlos Jorge Giménez, juez del Tribunal penal y presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios junto a miembros del Consejo de la Magistratura, magistrados y funcionarios del Poder Judicial, entre otros invitados especiales y familiares del postulante propuesto.



La diputada Rita Nuñez, en representación de la Comisión de Poderes y Acuerdos y como representante del Poder Legislativo ante el Consejo de la Magistratura, fue quien presentó el dictamen favorable para la designación, respaldando así la vasta experiencia en la administración pública y el destacado trabajo de Díaz en políticas ecológicas, tal como lo expuso Nuñez ante sus pares.

Cabe destacar que Juan Manuel Díaz se doctoró en la Universidad Católica de Santa Fe en Derecho Ambiental y se desempeñó como Ministro de Ecología y Recursos Naturales Renovables de la provincia de Misiones.

Es, además, docente de grado y posgrado e investigador universitario en el campo del Derecho Público, Derecho Penal y Derecho Ambiental. Su último paso por la función pública fue como Director de Energía de Misiones a cargo del Área de Cambio Climático y Eficiencia Energética.

# Díaz se incorporó al Superior Tribunal de Justicia.

Luego que, el pasado 3 de julio, el Poder Legislativo misionero aprobara los pliegos propuestos por el Gobernador, el Poder Judicial puso en funciones al nuevo integrante del Superior Tribunal de Justicia, Juan Manuel Díaz, en la ceremonia de toma de juramento.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, tomó juramento a Díaz quien lo hizo por Dios, la Patria y los Santos Evangelios.

El hall de entrada del Edificio de Tribunales de Posadas fue el escenario para el acto, que dio inicio a las 11hs., con gran convocatoria de personal judicial; autoridades de organismos provinciales y nacionales e invitados especiales.



Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, presidente del Superior Tribunal de Justicia, fue acompañada de sus pares los ministros: Cristian Marcelo Benítez, Froilán Zarza, María Laura Niveyro, Roberto Rubén Uset, Ramona Beatriz Velázquez, Jorge Antonio Rojas, Cristina Irene Leiva y del procurador de la Provincia, Miguel Ángel Piñero.

En la ceremonia estuvieron presentes, junto a la Presidente autoridades del Poder Ejecutivo Provincial: Oscar Herrera Ahuad, gobernador de la provincia de Misiones; Hugo Passalacqua, vicepresidente I de la Cámara de Representantes; Carlos Omar Arce, vicegobernador de la provincia; el intendente de la ciudad de Posadas, Leonardo Stelatto; el obispo de las Diócesis de Posadas, Juan Rubén Martínez.

Como es tradición el secretario administrativo y de superintendencia del Superior Tribunal de Justicia, Víctor Hugo Marinoni, procedió a la lectura del decreto de designación y Venchiarutti Sartori le tomó juramento de ley a Juan Manuel Díaz, dando paso a la lectura del Acta que fue firmada por las autoridades y el público que así lo quiso al finalizar la ceremonia.

La Presidente del STJ, dio la bienvenida al nuevo integrante del Cuerpo Colegiado en representación de sus pares al decir “la emoción está a flor de piel, lo habrán notado, me han temblado las manos al leer.



*“Hace muy poco tiempo, este Poder Judicial se vio sacudido por una noticia muy triste que era la grave enfermedad que sufría nuestra querida Liliana Picazo. Ella partió y hoy es el primer momento que tenemos para estar todos juntos y darle un recuerdo bonito. Pero la vida continúa y es como el ying y el yang. Liliana partió y hoy llegó Juan Manuel. Bienvenido doctor Juan Manuel”*

Dra. Rosanna Pia Venchiarutti Sartori



# Se realizó la segunda “Expo Emprendedores Judiciales” - Edición Día del Amigo.

El martes 4 de julio de 8 a 12hs, se realizó la segunda “Expo emprendedores judiciales” una feria de productos de diseño y elaboración propia. Una oportunidad donde la familia judicial pudo conocer los talentos artesanales que habitan en el ecosistema más allá de lo laboral, incluyendo a magistrados, funcionarios y agentes.

La buena predisposición y las bellas artesanías elaboradas por cada trabajador, generaron una gran convocatoria con un ambiente agradable y de compañerismo.

En esta edición contamos con la presencia de la ministra del Superior Tribunal de Justicia, Ramona Beatriz Velázquez, quien recorrió los stands felicitando a los emprendedores por su dedicación.



En total se contó con la presencia de 32 expositores, por lo que hubo un gran abanico de rubros, que brindaron la oportunidad de acceder a regalos novedosos, únicos y de diseño para obsequiar a sus amigos y para darse un gusto personal. Entre las opciones disponibles se encontraban artículos de decoración, conservas, budines, embutidos, tartas saladas y dulces, una gran variedad de panificados, así como también productos de crochet, velas aromáticas, tazas, cuadros, macetas, textiles, bijou, entre otros.

La organización de la Expo Emprendedores llevó varios meses de trabajo por parte de la Oficina de Prensa y Ceremonial, quienes se encargaron de convocar al personal judicial y coordinar todos los detalles del evento.



## Venchiarutti Sartori en la asunción de las nuevas autoridades de la UNILA.



La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, participó del Acto de la puesta en función de la rectora de la Universidad de Integración Latinoamericana (UNILA), Diana Araujo Pereira, el martes 4 de julio en el campus de la institución ubicada en Foz de Iguazú.

La ceremonia contó con la presencia del presidente de la República Federativa de Brasil, Luis Ignacio Lula Da Silva, quien tomó juramento a la flamante rectora y anunció que se retomarán obras de construcción en el campus de la universidad y nuevos proyectos en conjunto con Itaipú Binacional para el estado de Paraná, Brasil.

Araujo Pereira, la flamante rectora, ejerce la docencia desde 2010, siendo una de las primeras profesoras de la institución. Al ingresar a UNILA colaboró con la creación de los primeros cursos de grado. Además, estuvo en función como pro-rectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

Actualmente, se desempeña como profesora de Mediación Cultural, Artes y Letras; y de la maestría Interdisciplinaria en Estudios Latinoamericanos, la cual está bajo su coordinación.

Cabe destacar, que la UNILA, creada por Lula en su anterior mandato en enero del 2010, es una universidad que contribuye a la integración latinoamericana, con énfasis en el Mercosur por medio del conocimiento humanístico, científico y tecnológico, de cooperación solidaria entre las instituciones de enseñanza del nivel superior, organismos gubernamentales e internacionales.

# Acto en San Javier por el Aniversario de la Independencia Nacional.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, acompañó al gobernador de la provincia de Misiones, Oscar Herrera Ahuad, quien presidió el acto central por el 207º Aniversario de la Independencia Nacional Argentina en la localidad de San Javier, este domingo 9 de julio.



La recepción de autoridades y el desfile cívico militar se desarrolló en la Plaza central de San Javier donde el intendente de San Javier, Matias Vilchez, agradeció que eligieran este año su municipio para recordar esta fecha tan importante para los argentinos. Estuvieron presentes, además, autoridades provinciales, municipales, fuerzas armadas y de seguridad, instituciones escolares y vecinos de la ciudad de San Javier y localidades aledañas. La Presidente junto a las autoridades locales y provinciales realizó el tradicional reconocimiento de tropas para luego, en homenaje a los caídos, procedieron a la colocación de la ofrenda floral en el mástil central de la plaza.

Luego de las palabras del Intendente y el Gobernador la ciudadanía pudo apreciar el tradicional desfile Cívico Militar.

